

Informationen zur beiliegenden Jahresrechnung

Kosten Administration Schweiz 1: Umzugskosten (einmalige Kosten)

Im Zuge einer Sanierung sämtlicher Wohnungen an der Kalkbreitestrasse 40 - unserem Geschäftsdomizil - war unsere Stiftung gezwungen, im letzten Jahr einen zweimaligen Umzug in Kauf zu nehmen. Die Geschäftsstelle von The Warriors of Hope befindet sich in der Mietwohnung des Stiftungspräsidenten Jean-Claude Falk, für die Räumlichkeiten von The Warriors of Hope wurde und wird der Stiftung keinen Mietzins verrechnet. Im Sommer 2015 wurde diese Wohnung totalsaniert und war zwischenzeitlich nicht nutzbar, als Überbrückung wurde uns vom Hauseigentümer eine kostenlose Wohnung in Wilchingen, Kanton Schaffhausen, zur Verfügung gestellt.

Ein grosser Teil unserer Büromaterialien haben wir in Zürich und Umgebung eingelagert, während in Wilchingen ab Anfang Juni eine provisorische Geschäftsstelle eingerichtet wurde. Angemeldet blieb die Stiftung während der Wohnungssanierung an der ursprünglichen Adresse in Zürich. Ende September 2015 konnte The Warriors of Hope dann wieder in die Räumlichkeiten an der Kalkbreitestrasse 40 einziehen. Die Ausgaben für den damit verbundenen zweimaligen Umzug belaufen sich auf CHF 4'794.--.

Kosten Administration Schweiz 2: Büroaufwand

Die Kosten für den Büroaufwand hierzulande sind gegenüber dem Vorjahr minimal um CHF 332.-- angestiegen. Darin enthalten ist ein Gehalt von CHF 27'350.-- für den Stiftungspräsidenten Jean-Claude Falk. Die restlichen Ausgaben bestehen im Wesentlichen aus Kosten für Druckmaterial sowie den Versand unserer Jahresdokumentation.